

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Le service d'hémodialyse de Chandler maintenant fonctionnel 6 jours sur 7

Gaspé, le 28 mai 2024 – Le CISSS de la Gaspésie est heureux d'informer la population que le service d'hémodialyse de l'hôpital de Chandler sera désormais ouvert six jours sur 7. C'est donc dire que l'offre de service est doublée considérant que le service était en fonction trois jours par semaine jusqu'ici.

Concrètement, cette augmentation permettra de traiter plus de patients dans la région et éviter des déplacements à certains usagers. Les services d'hémodialyse sont aussi offerts dans les hôpitaux de Gaspé, Maria et Sainte-Anne-des-Monts, en plus de Chandler, évidemment.

« C'est une excellente nouvelle pour la population. Cette augmentation vient répondre directement à un besoin qui est souvent exprimé par la population, soit d'avoir le plus de services possible, en hémodialyse, ici, en Gaspésie. Je tiens aussi à saluer le travail des équipes au sein de ce service, leur engagement quotidien envers les usagers permet ce type d'avancée. »

-Maxime Bernatchez, Directeur des soins infirmiers au CISSS de la Gaspésie

L'offre de service sur 6 jours est officialisée dès cette semaine, donc depuis le 27 mai 2024. Auparavant, les jours de service étaient les lundis, mercredis et vendredis. Dorénavant, le service sera offert du lundi au samedi inclusivement.

- 30 -

Source :

Lou Landry

Adjoint au PDG et responsable des communications

CISSS de la Gaspésie